



# だいきッズ★ニュース

東学区安全活動少年団  
東学区だいきッズ  
事務局  
2014年2月4日発行  
No.24

## 北消防署見学

きたしよぼうしよけんがく



北側の壁には17mのはしご  
上からロープを下して降りる訓練も



1月18日(土)、活動第三弾として、福山北消防署の見学に行きました。北消防署の完成を心待ちにしていただいきッズ隊員たちは、ワクワクしながらの訪問となりました。  
今回は、昨年11月に完成したばかりの北消防署を詳しく見学させていただきました。  
見学後は、隊員たちの質問に答えていただき、消防署の仕事について勉強しました。



今回は整列して  
徒歩にて訪問



完成したばかりの消防署には最新設備と  
早く出動するための工夫がいっぱい

### 質問

☆何回ぐらい出動しますか。

—多い日には救急だけでも、一日に15回も出動します。

☆夜中の火事も出動するのですか。

—24時間態勢です。お風呂の時も、寝ている時も、トイレの時も、いつでも出動できるように気を付けています。

☆なぜ消防車は赤色なんですか。

—最初に導入された時に、赤色だったからです。救急車は白色。色とサイレンの種類は、法律で決まっています。

☆この建物は震度いくつまで大丈夫ですか。

—耐震で建てられていて、震度7や8でも大丈夫です。



### だいきッズへのメッセージ

福山は災害の少ない恵まれた地域です。その分、災害に対して危機感が低いので、普段から家で、災害時の避難場所、火事になったら何をするかなどを話し合っ、意識を高く持っておきましょう。



### 隊員の声



着替えは約10秒で完了  
装備はホースを含めて、  
20kgもの重さに



☆ぼくたちが知らない道具があった。北消防署で働いてみたい。(3年)

☆消防署の人は私たちが知らないところたくさん訓練したり、すぐに

出動するための工夫も知りました。消火は難しいので、火事が起こらないように気を付けて生活したいです。(5年)

☆新しくなったばかりのきれいな消防署で、いろいろな設備があり、驚きました。特に24時間勤務している消防士さんたちは大変だなあと思いました。(6年)

☆火の中に助けに入る時、水をかぶって火から自分の体を「守る」という工夫を初めて知りました。(6年)

### 保護者の声

☆早く行動できるように工夫されたロッカーなど普段見ることができない場所も見学させていただきました、とても勉強になりました。子どもたちも多く質問していて、興味がある場所、職業なんだと感じました。(保護者)

### 団長より

地域の安全・安心を考えることが、東学区だいきッズの隊員にとって大切なことです。今回、丁寧に施設を案内していただき、質問にも答えてもらって、大変になりました。この活動が子どもたちの防災意識につながってくれることを願います。

◆あしがき◆  
今回も充実した活動を行うことができました。お忙しい中、お時間を割いていただきました北消防署の皆様を始め、多くの皆様のお力をいただき、深く感謝いたします。(広報)

